

Char à voile : deux podiums décrochés en 2018

Saint-Come-de-Fresné — Les Copains du vent rassemblent une trentaine de licenciés. Fondé en 2016, le club commence à faire parler de lui grâce à trois jeunes champions.

Rencontre

Deux ans après sa création, le club de char à voile s'offre une fin de saison sur les chapeaux de roue. L'association Les Copains du vent, présidée par Frédéric Brillaud, engrange deux performances consécutives. Après une place de vice-champion de France en équipe dans la catégorie Standard, c'est la classe Promo qui s'illustre, à l'issue de la finale du Championnat de France sur la plage d'Asnelles, qui s'est tenue le week-end du 24 juin.

Troisième place nationale

Grâce aux résultats 2017-2018, Jason Renet, Thibault Brisset et Titouan Renet sont montés sur la troisième marche du podium national par équipe. « On s'attendait à un bon résultat, analyse Jason Renet auteur, en individuel, d'une première place *ex aequo*. Asnelles est notre plage d'entraînement. Au cours de la saison, on a même eu l'espoir de finir deuxième du championnat, mais on a pris du retard au Grand Prix du Nord. » Année faste pour les disciples d'Éole, puisque les concurrents ont « disputé 24 manches, le record étant de 22. »

Les trois pilotes mènent un brillant parcours, tant en char à voile que sur la voie des études. Champion du monde en titre, Titouan Renet, 22 ans, frère de Jason, suit actuellement un stage en Roumanie, dans le cadre de sa formation d'ingénieur en plasturgie.

Thibault Brisset, 19 ans, achève un DUT de mesures physiques. Également futur ingénieur, l'Arromanchais s'était fait connaître, en 2016, par une troisième place au Championnat d'Europe. Thibault reconnaît que « c'est parfois compliqué de concilier vent, horaire des marées, études et entrée dans la vie active ».

Enfin, Jason Renet, 24 ans, combine sa dernière année de pharmacie avec une école de commerce. Compétiteur en Promo et en Standard, le natif de Ver-sur-Mer souhaite devenir « **analyste financier dans la biotechnologie.** »

Au-delà de la vitesse, le trio valorise l'aspect stratégique de la discipline. « C'est un sport tactique, souligne Jason. Il faut faire preuve de réflexion pour anticiper. Si on ne prend pas de risques, on ne peut pas finir premier. Si on prend trop de risques, on finit dernier. » Thibault apprécie « la dynamique du collectif.



Titouan Renet (absent car retenu en Roumanie), Jason Renet et Thibault Brisset dessinent le sillage gagnant du club de char à voile, fondé voilà deux ans.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

Notre sport est individuel mais, pour se comparer et progresser, on a besoin de se mesurer à la trajectoire des autres. »

Qualifiés en équipe de France, les

trois pilotes seront, en octobre, au rendez-vous des Championnats du monde, sur les plages de Sankt-Peter-Ording, en Allemagne.